

Pangandaran Air Show 2023 Ajang Mengenalkan Parawisata Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Nov 1, 2023 - 15:03



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata menghadiri Pembukaan Acara Pangandaran Air Show 2023 di Beach Strip Pangandaran pada Jum'at, 27 Oktober 2023.

Acara ini terselenggara dalam rangka memeriahkan Hari Jadi ke-11 Kabupaten Pangandaran. Pangandaran Air Show 2023 disinyalir akan berlangsung selama 3 hari dari tanggal 27-29 Oktober 2023 dengan mendatangkan 40 pesawat kecil yang akan menghiasi langit Pantai Pangandaran.

Dalam sambutannya, Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata mengatakan bahwa diulangtahun yang ke 11 Kabupaten Pangandaran bisa melaksanakan Pangandaran air show berkat bantuan dari Mantan Menteri Kelautan Susi Pudjiastuti.

"Terima kasih atas kehadirannya yang luar biasa, tamu undangan dan tokoh

tokoh nasional berkumpul, kami tentu hadir langsung ucapkan selamat datang. Di Pangandaran air show Pemda tidak mengeluarkan sepeserpun, semua dilaksanakan dan disponsori oleh Ibu Susi Pudjiastuti," ujarnya.

Sementara itu, saat diwawancara Bupati mengatakan acara ini menghadirkan tamu undangan penting dari berbagai kalangan.

"Kompleksitas yang datang lumayan ada dari duta besar, ada dari militer, Fasi, Trigana, dan lainnya," ujar Bupati.

Menurutnya acara ini memberikan efek yang luar biasa untuk para tamu undangan karena Pangandaran akan lebih terkenal.

"Saya kira acara ini memberikan efek luar biasa mengenalkan Pangandaran ke mereka. Pangandaran Air Show ini jadi bagian dari promosi pariwisata, kalau gak ada acara ini, dubes gak akan datang ke Pangandaran, saya juga jadi kenal staf-staf nasional, kementerian, dan pariwisata" ujar Bupati.

Hadir dalam acara tersebut, Mantan Menteri Kelautan dan Perikanan Susi Pudjiastuti, Wakil Bupati Ujang Endin Indrawan, Dubes Bahrain untuk Indonesia, panglima gabungan wilayah 1, Penjabat Gubernur Jawa Barat, Kapolda Jawa Barat serta para Forkopimda Kabupaten Pangandaran. (Zesykha M)